

あかるく 元気に たくましく



広島市立広島特別支援学校

学校だより

令和3年度 11月号 TEL 082-250-7101

広島特別支援学校 HP



修学旅行に行ってきました 日程や内容を変更した学部もありましたが、小学部、中学部、高等部の全ての学部の児童生徒が、無事修学旅行に行ってきました。保護者の皆様には、日程変更への対応、修学旅行までの準備や御家庭での言葉掛け、児童生徒の体調管理など、御協力ありがとうございました。心より感謝申し上げます。

【小学部第6学年修学旅行 10月28日(木)、29日(金)】

第1日は、秋晴れの下、広島特別支援学校を元気にバスで出発しました。「ヌマジ交通ミュージアム」では、いろいろな形の「おもしろ自転車」に乗り、「みよし風土記の丘」では土器づくりを楽しみました。宿泊した「かんぼの郷庄原」では、美味しい食事といろいろなお風呂に大満足でした。第2日は「府中市こどもの国ポムポム」で、工作をしたりアスレチックで遊んだりしました。この2日間、児童たちは、活動を楽しむだけでなく、各自の役割にも意欲を持って取り組みました。教師が示す活動の流れをよく見て、自信をもって司会をしたり挨拶をしたりすることができました。また、食事で給仕をしてくださる方に「ごはんのおかわりください。」と伝えたり、お辞儀をして「ありがとうございます。」とお礼を言ったりするなど、マナーにも気を付けて過ごす姿に、成長を感じました。



お世話になったお礼に、手作りのキーホルダーをプレゼントしました。



貝殻やひもで、土器に飾りをつけました。



ポムポムでは、木の滑り台やアクアロールなどの遊具が魅力的でした。



【中学部第3学年修学旅行 11月15日(月)、16日(火)】

小春日和の第1日は、バスで錦帯橋に向かいました。橋を渡ったり、紅葉や岩国城などの風景をゆっくりと眺めたりしました。川面に映る紅葉はとても綺麗で、記念写真をたくさん撮りました。移動中のバスの中では、事前学習で学んだ「山口県クイズ」で盛り上がりました。事前に調べた内容を確認するのもとても大事な学習で、山口銘菓外郎を販売している田原屋では、外郎工場を見学し、材料に触らせてもらったり甘い匂いを嗅がせてもらったりしました。湯田温泉では、土産を買ったり温泉街を散策したりしました。宿泊した「西の雅 常盤」では、美味しい料理と温泉を楽しみ、そして、「女将劇場」の鑑賞では、いろいろな出し物に興味津々でした。第2日は、サファリパークに行きました。バスの傍まで寄ってくる、象やキリン、熊やホワイトライオンは迫力満点でした。



錦帯橋ポーズ決まったね！



甘い香りに、感激！



おかみさんのツッコミにタジタジ！



大迫力！サファリパーク！

【高等部第2学年修学旅行 10月21日(木)、22日(金)】

第1日は、秋芳洞では、長い年月をかけた自然の造形美、日本屈指の大鍾乳洞に生徒たちの感嘆の声が聞こえました。中は少しひんやりとして薄暗い洞窟内に、ドキドキした生徒もいたとか。次の目的地のサファリランドでは、車内で動物を見学したり、ふれあいコーナーで動物と触れ合ったり、土産を買ったりして楽しみました。

第2日、職業コース、I・II・III類の生徒は、柳井白壁の街並みを散策しました。江戸時代から明治にかけて建てられた建築群は、昔にタイムスリップしたかのような感覚になり、それぞれが思い思いに街を歩き楽しみました。最後に、広島グランドプリンスホテルでのランチを堪能しました。広い会場とおいしい料理に笑顔いっぱいでした。この2日間は、生徒にとって貴重な経験と思い出になったことと思います。



秋芳洞に来た記念、顔はめパネル前で



動物たちに癒されました。



歴史ある景観でタイムスリップ！



豪華な料理に大満足！！